

興議速報

令和元年 12月23日 第378号

11月29日(金)令和元年度 第4回定例会、12月12日(木)PTA 臨時総会が開催されました。

PTA会員の皆様には、ご多用のところ多数のご参加を頂き、ありがとうございました。



【本部より】

第4回定例会及びPTA臨時総会において、学級委員長より提示された「委員会運営および選出方法の改善について」の提案が承認されました。

承認された内容は以下の通りです。

1. PTA（委員会）活動の削減および変更（詳細は配布資料参照）
 2. 委員定数および選出方法を各クラス2名から学校全体で40名選出に変更する
学級委員（正・副）は学校活動委員（正・副）へ、学級委員会は学校活動委員会へ名称を変更する
- 選出数
 - ・学校活動委員 正20名…学校活動委員会に所属
副20名…各専門部に所属（教養部・体育厚生部・生活安全部・広報部・環境部）
令和2年度は各部員数を4名ずつとする
 - ・補欠 正3名 副3名 それぞれ「補欠1」「補欠2」「補欠3」とし欠員が出た場合は補欠1から順番に繰り上げとする
 - 選出対象者
 - ・新2年生から新6年生の保護者会員から選出する（新1年生の保護者からは選出しない）
 - 選出除外対象者
 - PTA 本部役員経験者（旧専門部部長含む）・次年度 PTA 本部役員・地区委員（正）に
次年度育成会本部役員・次年度各地区育成会会長・学校活動委員（学級委員）正・副経験者を追加する

また、今回の改正に伴い、従来6年生の学級委員が担っていた卒業式当日に各学級で行われるセレモニーに対する対応については、継続する方向で検討し、今年度より全クラスの担任の先生にPTAから花束を贈呈します。それ以外のイベントについては、学級代表委員の児童が中心となって企画するという方向に変更させていただきます。

〜〜ご入学・ご卒業記念品と進級お祝い品について〜〜

例年、PTA会費より6年生のお子さまに卒業記念品として、コサージュ・筒・辞書を、贈らせていただいています。

本年度より1年生から5年生のお子さまには進級のお祝いとして、名札を贈らせていただくこととなりました。

年度末に各担任の先生からお渡しいたしますので、ご活用下さい。

また、新1年生のお子さまにも、入学のお祝いとして名札を贈らせていただきます。

【教養部より】

10月30日(水)に、アートサロン～Dream～ 生川なおみさんを講師にお迎えして、「子どもの未来を語る会」を開催しました。

保護者と教職員約90名が楽しくグラスアートに取り組みそれぞれ素敵な作品に仕上がりました。

後半で行われた懇談では、「おこづかい」「家庭学習」「携帯・スマホの利用」をテーマに、有意義な話し合いができました。ご参加いただきました皆様ありがとうございました。

11月16日(土)に開催されたPTA講演会では、マネーじゅく@三重 代表 生川奈美子さんをお迎えし「子どもの心とこづかいの良い関係とは? ～金銭教育の方法について～」と題して、ご自身の子育て経験をもとに講演いただきました。

子どもにお金の管理を経験させることや、その際の親の見守りの大切さに気付かされました。たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。

子どもの未来を語る会の懇親での主な意見と、講演会アンケートのまとめを先日各家庭に配布しましたのでご覧ください。

【環境部より】

家庭用プリンターのインクカートリッジを回収しています!

11/28現在のベルマーク累計点数は11,746枚、23,639.5点です。

今年度も環境部では家庭用プリンターのインクカートリッジ回収に取り組んでいます。

年賀状印刷でカートリッジ交換をされた場合は是非、回収ボックスへお持ちください。

皆様のご協力よろしく願いいたします。

回収できるのは、エプソン・キャノン・ブラザーの純正品のみです。 ご注意ください。

みなさんのご協力よろしく願い致します。

【体育厚生部より】

運動会のご報告

前日の場所取りに関してですが、今年度は安全面と近隣への迷惑防止の為、校長先生をはじめ先生方と話し合いの中変更しましたが、大きな混乱もなくスムーズに行われました。

保護者の皆様には、ご理解・ご協力をしていただき感謝申し上げます。

運動会当日は、お天気が心配されましたが、子ども達をはじめ、先生方、保護者の皆様の気持ちが一丸となって、無事開催されました。又、準備から後片付けに携わっていただき、関係者の皆様には深く感謝申し上げます。

※学校保健委員会が2/12(水)に開催の予定です。

詳しくは決まり次第、お便りを配布致します。

